Bildung außer Haus

Vom 16.05.2017 bis zum 18.05.2017 unternahm die Klasse Fachkraft Agrarservice des Beruflichen Schulzentrums Wurzen eine agrarwirtschaftliche Bildungsfahrt.

Exkursionsziele, wie beispielsweise die LVD Gerichshain, der Deutsche Wetterdienst aber auch kulturelle Sehenswürdigkeiten wie der St. Marien Dom in Freiberg, waren Teil der dreitägigen Lehrfahrt.

Eine Brauereibesichtigung durfte da natürlich nicht fehlen. So lernten die Schülerinnen und Schüler in der Freiberger Brauerei wie aus Braugerste, die die Landwirte in Deutschland anbauen, ein schmackhaftes Bier gebraut wird.

Nach unsern Besuch macht unsere neue Klassenbezeichnung "FAS(S) 15" auch mehr Sinn.

Organisiert wurde die Bildungsfahrt von der Klassenlehrerin Frau Uhlemann und Frau Zehrfeld vom Regionalbauernverband Muldental e.V., welcher die Fahrt auch finanziell unterstützte.

Die Schüler der Klasse haben viel gelernt, erlebt und freuen sich schon auf eine mögliche

Abschlussfahrt, die natürlich wieder ganz im Zeichen der Landwirtschaft stehen soll.

"Die Bildungsfahrt war eine echte Abwechslung zum Schulalltag und wir empfehlen den nachfolgenden Klassen eine ähnliche Fahrt."

Klasse FAS 15

Nico Daschkewicz, FAS 15



Besuch im LVD Gerichshain



Lysimeterstation Brandis





AG Memmendorf





Fachschulzentrum Freiberg-Zug



Brauerei Freiberg





Rollemühle Waldkirchen







LDH Langenau



BSA Nossen





Gruppenfoto vorm Freiberger Dom